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泉谷八千代会員

例会予定

　明けましておめでとうございます。

　早いもので、今ロータリー年度も、半ばに差し掛かっております。

　幾つかの事業を無事に終了しましたが、植樹、少年少女キャンプ、ライラセミナー、地区大会

等、未だクラブ・地区・分区の重要な事業を控えております。一息つくと云う発言は控えるべき

だとは思いますが…。

　考えてみますと、理事役員・各委員会の正副委員長の選任に始まって、事業の計画実行等の実

務に至るまで、会員の皆様にご協力頂かないと立ちゆかないものばかりです。是もまたロータリー

なのだと思いつつも、大いなる感謝で一杯です。

　そんな中、次年度の準備も児玉副会長の下で進み始めております。７月には大きな節目となる、

当クラブ設立80周年を迎えます。

　会員の皆様の親睦と友情を力に換えて頂いて、今期〜来期と引き続きご協力を賜りますようお

願い申し上げます。



例会記録

　第3331例会　2017年１月10日（火）

出席会員　75（66）名中54名　出席率75.00％
前回訂正出席率81.08％

欠席会員　21名　福田、藤村、林（章）、星野、
市川、伊東、勝見、真鍋、三原、名本、大
塚、大橋、左納、清水、田中（和）、田中（昌）、
豊田、吉村（亀井、関（宏）、玉置）

ゲスト　　₁名　タン・チェンター
（当クラブ米山記念奨学生）

ビジター　₂名　石田　昌也（宝塚武庫川RC）
原　　径一（高松北RC）

ニコニコ箱
石
（宝塚武庫川RC）

田　昌也� 宝塚武庫川RC�、宝塚歌劇団から
参りました。東温市の坊っちゃん
劇場で次回作のリハーサルをして
おります。

三好　哲生� 皆様、明けましておめでとうござ
います。

石橋　和典� 明けましておめでとうございま
す。本年も宜しくお願いします。
年男の皆様、本日の卓話を楽しみ
にしております。

浜田　修一� 年男になりました。今年もよろし
くお願い致します。

永木　昭彦� 明けましておめでとうございま
す。今年は年男で頑張ります。よ
ろしくお願いします。

中川　創太� 年男です。
二神　良昌� 明けましておめでとうございま

す。今年もよろしくお願いします。
羽牟　正一� 今年もよろしくお願い致します。
泉谷八千代� 明けましておめでとうございま

す。RC会員の皆様の酉年の春が
よき一年になります様。

貴船　正憲� ロータリアンの皆さまのご健勝と
ご多幸を心よりお祈りいたします。
今年もよろしくお願い致します！

清田　明弘� 明けましておめでとうございます。
窪　　仁志� 明けましておめでとうございます。

職場訪問よろしく！！
児玉　義史� 明けましておめでとうございます。

今年もよろしくお願いします。
西原　正勝� 本年もよろしくお願い申し上げます。
大森　克介� 明けましておめでとうございます。
小野里俊哉� 本年もよろしくお願い申し上げます。
佐藤　昭美� 本年もよろしくお願い申し上げます。
塩崎千枝子� 本年が実り多いよい一年になりま

すように。
米山　徹太� 今年も宜しくお願い致します。
菊池　三春�（会員誕生祝）（結婚記念祝）
酒井　達夫�（会員誕生祝）
佐々木　淳�（会員誕生祝）本年もよろしくお

願い致します。
関　　啓三�（会員誕生祝）お目出度うござい

ます。本年も宜敷くお願い致しま
す。

深見　邦芳�（ご夫人誕生祝）
山内　　建�（会員誕生祝）年男です。
早　退　　林（直）（今年も宜しくお願いしま

す。）、菊野（おめでとうございま
す。）、河内（道後温泉では芸者の
世界でいう「松の内」であるため、
あけましておめでとうございます。
本年もよろしくお願い致します。）

卓　話　「2017年酉年の年男卓話」
山内　　建　会員

（昭和₈年₁月21日生）
　昭和₈年₁月21日松山市大街道₂丁目（現在
の松山三越の大街道口）で生まれ、親愛幼稚園
（全日空ホテル裏）から番町小学校へ、₃年生
のとき大東亜戦争が始まり苦しい時代となりま
した。松山中学₁年の時、松前町の塩田造りや
見奈良の滑走路造り、花園町と大手町の密集家
屋取り壊しに動員されました。松山の空襲に遭
い、学校の焼け跡整理中、西の空に大きな雲が
立ち上がりました、それが原爆雲でした。
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　その年の₈月終戦となりました。₂年生の時、
小学校入学前の末の弟が御宝町の電停で電車事
故で亡くなりました。
　校名が松山第一高等学校となり、₃年生にな
る時、学区制で東・南・北と通学区域別となり、
私は松山東高等学校で男女共学となりました。
その時松山商業と合併して普通科、商業科が出
来まして夏の甲子園全国大会で優勝、普通科の
同級生が₃人居ましたので今でも優勝旗に松山
東高の名が残っております。一昨年52年ぶりに
甲子園に出場出来、その年は盛り上がりました。
　その後松山商科大学（現在の松山大学）で体
操部と音楽部に所属し、体操では秋田県の国体
に出ました。
　30年卒業後、大阪の福洋音響に入社し、後、
東京本社営業として転勤。西条出身の家内と結
婚、₁男を授かり、後大阪出張所長として転
勤。日本橋筋、神戸三宮、京都寺町など電気屋
さん街を担当しました。長女が出来てから会員
の米山さんのお父さんと同級の縁で、新製品の
開発を企画しているのに参加の為、松山に帰っ
て参りました。その後モノラックの商標で急傾
斜地の運搬器具を開発出来、その延長距離がハ
ワイまで届き、その後南下、現在も進んでいま
す。今では南極まで行きましたでしょうか。そ
の時の勢いは毎年₂班に分かれて海外旅行にゆ
き、楽しい時期でした。最後に家族も₁男₂女
に、孫₇人、その中₄人が独立し、昨年孫が結
婚。今年には曾孫の誕生を期待しております。

卓　話　「年男は語る」
深見　邦芳　会員

（昭和₈年12月28日生）
　夫婦共に₇回目の年男、年女です。昔は可愛
らしい雛鶏でしたが、今はすっかりひね鶏にな
りました。
　昭和₈年は、天皇陛下が12月23日のお生まれ
で、私が28日生まれで歳は新聞で判ります。
　忠犬ハチ公の話をします。
　昭和₈年に、帝都電鉄が開通しました。
　私が生まれる事になり、「池の上」に家を建

てて住みました。祖母や両親によるとよく渋谷
に出て、ハチ公に出会っていたが、汚い犬であっ
たのでヨチヨチ歩きの私が触りたがって困った
そうです。
　ハチ公は大正12年現大館市生まれ、秋田犬です。
　大正13年₁月14日渋谷の上野博士に飼われる。
　大正14年₅月21日上野博士死亡。
　以後代々木富ヶ谷の小林宅で飼われる。
　昭和10年₃月₈日の死亡まで、毎日渋谷に行く。
　昭和₉年₄月21日渋谷駅前に銅像が建つ。
　初代銅像は昭和19年10月金属供出、現在のは昭
和23年初代の作者の息子さんにより製作された。

卓　話　「年男は語る」
浜田　修一　会員

（昭和20年₄月13日生）
　昭和20年、満州にて生まれ、72年になります。
社会に出てからは、東京、大阪、金沢、名古屋
と27年間の転勤生活をし、松山に帰り現在に至り
ます。
　ここまで、元気で毎日毎日を楽しく過ごすこ
とができる状態に育ててくれた両親には大変感
謝をしています。
　そして家族、この会の皆様をはじめ、友人な
ど対境関係者の方々にも感謝しております。
　毎月例会₄回、ゴルフ₃回、同級生とのラン
チ会₁回、独りカラオケ₄回、と楽しみ、夜は
毎晩温泉。高校の同期会は毎年松山₁回、関西
₂回、旧交を温めるため出席。
　その他の趣味として名刹、仏像巡りを年₂回、
奈良、京都を中心に心ウキウキ出掛けます。
　このような生活が少しでも永く維持できるよ
うに健康に留意して努力をし、そして次の年男
を迎えたいと思います。

卓　話　「年男は語る」
高岡　隆雄　会員

（昭和20年₉月18日生）
　明けましておめでとうございます。
　今年₆月で、私どもの日産プリンス愛媛も、
創業70周年を迎えます。
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　昭和22年₆月、私の父が、松山市一番町一丁
目の電車道路沿いに、これからの日本は自動車
だと思い、有限会社高岡自動車工業を立ち上げ
ました。
　当初は、自動車修理と米国中古車の販売を手
がけ、愛媛県下のVIPに納めさせて頂きました。
　昭和27年に、新しい国産車メーカー「プリン
ス自動車」が、全国に販売代理店募集を発表、
我が社はそれに応募し、「愛媛プリンス自動車」
と社名変更、その後昭和41年に、日産とプリン
スの合併により、「日産プリンス愛媛販売株式
会社」と社名変更し、今に至っております。
　昭和27〜28年にスタートしたプリンスの代理
店は、全国で約50社ほどありましたが、当初の
オーナー資本で現在も生き残りましたのは、全
国で₅社、10％しかありません。
　今まで色々とありましたが、創業70周年を迎
え、次なる100周年を目指したいと思います。
　現在71歳ですので、あと30年、101歳まで健
康で、創業100周年を迎えたく思っております。

卓　話　「年男は語る」
永木　昭彦　会員

（昭和32年₇月26日生）
　みなさん明けましておめでとうございます。
本年もよろしくお願いいたします。
　昭和32年生まれ、酉年です。酉年のたびに思
うのですが、何となく干支として虎とか辰と比
べるとマイナーな感じがしていました。また、
バタバタ貧乏とかチキンハートとか言葉として
もマイナスなものが多いです。ただ一方で長所
としては、自分で言うのもなんですが、バラン
スがよく先見の明があり才能に溢れているなど
と書かれているものもあります。良い言葉を信
じてゆきたいと思います。
　ただ自分にとって今年は酉年というより還暦
を迎えるという方がインパクトは強いです。
　孔子が40にして惑わず、50にして天命を知る、
60にして耳したがうと言われたそうです。耳し
たがうというのは他人の言うことを素直に聞く
ということだそうですが、まだまだそうはなっ

ておらず、むしろ歳を重ねるごとに短気になっ
ている気がします。
　今年はちゃんと周りの意見を素直に聞く気持
ちをもって一年間をすごし、公私ともに良い一
年となるよう努めてゆきたいと思います。
　今年もよろしくお願いいたします。

卓　話　「年男が語る」
菅井　久勝　会員

（昭和44年₁月29日生）
　「今年はどんな年にしたいですか？」と抱負
を聞かれると₉割の方がお答えになる言葉がご
ざいます。それは「健康で〜をしたい、元気で
〜をしたい」と言われます。つまり多くの方が
健康、元気であることが一番だとお分かりだか
らと存じます。
　それでは健康であるためには？どのようにす
ればよいか。この話を詳しく始めると30分の卓
話でも終わりませんので大まかに申しますと①
衛生的な生活する（手洗い、うがい）。②食事
（腹₈分目で、バランスの良い食事を）。③運動
（有酸素運動を毎日30分から60分）。④ストレス
とうまく付き合う。⑤睡眠（良質な睡眠₆〜₈
時間）。この睡眠についてですが良質な睡眠が
自然にできる人は良いのですが、睡眠障害、睡
眠時無呼吸症候群の方は治療が必要です。実は
私は睡眠時無呼吸症候群であります。食事、運
動、飲酒等の生活習慣によって引き起こされる
生活習慣病等は年₁回の健康診断でおおよそ把
握できるのですが、睡眠についてはわかりませ
ん。ちょうど12年前の年男の時に睡眠時無呼吸
の治療をはじめてから良質な睡眠がとれるよう
になり、日中の眠気もなく元気で過ごせるよう
になりました。前日いくら寝ても日中に眠気が
ある方、就寝中にいびきが止まっているとご指
摘を受けた方は、すぐにかかりつけ医にご相談
下さい。本年も皆様のご健勝とご多幸をお祈り
申し上げます。
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卓　話　「年男は語る」
中川　創太　会員

（昭和44年₅月₈日生）
　明けましておめでとうございます。本年も宜
しくお願い致します。
　私は、京都出身、横浜在住ですが、今年の正
月は、実家に帰らず横浜で過ごしました。とい
うのも、出身である同志社大学ラグビー部が久
しぶりに、準決勝に進出しましたので、観戦に
行って参りました。
　また、今回は、同志社大学ラグビー部を大学
選手権三連覇に導いた「平尾誠二氏」が、昨年、
亡くなったこともありましたので、追悼試合の
様相で、かなり多くOBやファンが秩父宮ラグ

ビー場に駆けつけました。
　結果は、対戦チームである東海大学の外国人
選手にコテンパンにやられ、試合開始から10分
で決着してしまいました。
　ラグビー界も2019年のワールドカップを控
え、今後は、これまで以上に、外国人なしには
戦えない時代になり、早慶明や同志社といった
伝統校も対応する必要があると、痛感して帰っ
て参りました。
　話は変わりますが、私の今年の抱負は、ゴル
フで90を切ることです。ロータリーのコンペに
も積極的に参加して参りたいと思いますので、
どうぞ宜しくお願い致します。ありがとうござ
いました。今年も宜しくお願い申し上げます。

　第3332例会　2017年１月17日（火）

−職場訪問例会−
於：JR松山駅

出席会員　75（66）名中49名　出席率70.00％
前回訂正出席率76.71％

欠席会員　26名　土居、福田、二神、原田、泉
谷、市川、貴船、真鍋、中川、名本、西原、
西村、大塚、塩崎、清水、田中（昌）、鶴田、
豊田、浦岡、結城、吉村（深見、飯尾、佐藤、
関（宏）、玉置）

ニコニコ箱
窪　　仁志� 本日はありがとうございます。
三好　哲生� 職場訪問例会の段取り、設営、あ

りがとうございます。
石橋　和典� 貴船さん、先週は大変お世話にな

り本当にありがとうございまし
た。窪さん、本日は楽しみにして
おりました。宜しくお願いします。

児玉　義史� 職場訪問例会の段取り、設営、あ
りがとうございます。

浜田　修一� 窪さん、今日はお世話になります。
楽しみにしています。

羽牟　正一� 職場訪問例会にご協力頂いた窪会
員はじめ、JR四国の皆様、あり
がとうございます。

林　　直樹� 窪さん今日は楽しみにしています。
星野　耕一� 職場訪問例会のお礼。JR四国様の

益々の発展をお祈り申し上げます。
三ッ矢高章� 窪さん、職場訪問例会ありがとう

ございます。
村井　重美� 今日は特設のJRの会場、宜しく

お願いします。
野村　靖記� 窪さん、本日はありがとうござい

ます。
三原　英人� 今年、初出席となります。明けま

しておめでとうございます。本年
もよろしくお願いします。

米山　徹太� 昨日のあいテレビさんの報道番
組「キャッチあい」に弊社が紹介
されました。約₄分半にわたり放
送して頂きありがとうございまし
た。社員も喜んでいました。

河内　広志� 今日は「防災とボランティアの日」
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です。乾燥しており火災に気をつ
けなければいけませんね。

菅井　久勝�（会員誕生祝）窪さん宜しくお願

い致します。
（なんとなくニコニコ）　藤村
早　退　　柳谷

　第3333例会　2017年１月24日（火）

−中間クラブ協議会−
出席会員　75（66）名中54名　出席率72.97％

前回訂正出席率78.67％
欠席会員　21名　土居、福田、羽牟、原田、市川、

上甲、菊池、貴船、窪、真鍋、三ッ矢、三
原、村山、西原、大塚、大橋、佐々木、鶴田、
結城、吉村（亀井）

ニコニコ箱
玉置　　泰� 今年最初の出席です。本年も宜し

くお願いいたします。
石橋　和典� 2009年のクリスマス例会は3,000

回でしたが、本日3,333回例会を
迎え、あれから333回かとしみじ

み思います。
高橋　伸定� 窪さん先週の職場訪問例会大変お

世話になりました。ありがとうご
ざいました。

塩崎千枝子� 久しぶりにきちんと来れました。
田中　昌生� 欠席が続いておりました。
林　　章二�（結婚記念祝）₁/27
（なんとなくニコニコ）　林（直）、児玉、米山
早　退　　鮒田（途中退席失礼致します）、星

野、中川、西村（石橋様、ご長女
の中学入試合格おめでとうござい
ます）、左納、関（啓）、柳谷、山本

　第3334例会　2017年１月31日（火）

−中間クラブ協議会−
出席会員　75（66）名中60名　出席率80.00％

前回訂正出席率84.00％
欠席会員　15名　二神、羽牟、原田、市川、菊

池、菊野、窪、大塚、大橋、小野里、酒井、
佐々木、田中（和）、結城、吉村

ビジター　₂名　豊増　史郎（大阪中央RC）
原　　径一（高松北RC）
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例会記録

ニコニコ箱
三好　哲生� 会員の皆様、Ｉ.Ｍ.へのご出席あ

りがとうございます。
石橋　和典� Ｉ.Ｍ.に参加された皆様、本当に

ありがとうございます。今度は地
区大会です。宜しくお願いします。

伊東　毅嗣� 息子の誕生日が₁/28です。バイオ
リンを弾いたり、ピアノを弾いたり、
父親に似ず音楽づけの息子です。

河内　広志� 今日は語呂合わせから「愛妻の日」

です。県の媛ボスを超えた妻ボス
宣言は出来ませんよね！

浜田　修一� 伊東さんが寂しそうなので。
亀井　義弘�（会員誕生祝）昭和12年12月12日、

先月で79歳となりました。大学で
は小渕恵三と同期生です。

（なんとなくニコニコ）　林（直）、村井、髙石、
米山

早　退　　星野、田中（昌）、山本、玉置

理事会報告

平成29年₁月度理事会決議事項

₁月10日㈫
①　退会　村上　宏之会員　承認。

②　サクラメント姉妹都市提携35周年『記念植
樹』の費用について　承認。
③　₃/₅㈰地区研修・協議会の交通手段につ
いて　承認。

クラブニュース

誕生祝　�以下10名　浦岡（₁日）、菊池（₁日）、佐々
木（₄日）、勝見（10日）、関（啓）（11日）、豊
田（13日）、酒井（16日）、田中（和）（18日）、
山内（21日）、菅井（29日）

結婚祝　�以下₃名　田中（昌）（25日）、林（章）（27日）
上甲（28日）

創業祝　�以下₄名　上甲（₁日）、菊池（₁日）、村山
（₁日）、中住（₇日）

１月のお祝い

₁．会報11月号・12月号
₁．近隣RC例会予定表

配　付　物
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クラブニュース

１月中の出席報告

会員数 出席会員数 欠席会員数 当日出席率 メークアップ数 前回訂正出席率 ビジター数
10日 75（66） 54 21 75.00％ 5 81.08% 2

（職場訪問例会）
17日 75（66） 49 26 70.00% 7 76.71% 0

24日 75（66） 54 21 72.97% 5 78.67% 0

31日 75（66） 60 15 80.00% 3 84.00% 2

平均 75（66） 54.3 20.8 74.49% 5 80.12% 1

例会日
区分

ご意見・ご要望があればお寄せください。

ホームページURL　http://www.matsuyama-rotary.jp/

以下31名　浜田、濵本、林（直）、林（章）、石橋、泉川、
岩橋、上甲、菊野、清田、河内、児玉、三原、三好、
名本、西村、野村、太田、大森、菅井、関（啓）、高橋、

柳谷、米山、深見、亀井、中住、佐藤、関（宏）、田代、
山内

11・12月２ヶ月皆勤
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